

Liebe Ambassadors of Jumping Riding

Es gilt Abschied zu nehmen von der langjährigen, ungeliebten Bezeichnung «Veteranen» und von der Abkürzung «VJR». Aus wesentlichen Gründen (siehe Beilage 1) sah sich der Vorstand gezwungen, der 11. Generalversammlung vom 11. Oktober 2007 in Barcelona eine Namensänderung unserer Vereinigung und damit eine Statutenänderung vorzuschlagen.

Nach dem Vortragen der Begründung durch den Präsidenten (siehe Beilage 1) und den positiven Voten verschiedener Landesrepräsentanten hat die Generalversammlung mit Teilnehmern aus Belgien, Deutschland, England, Frankreich, Portugal, Spanien und der Schweiz den Vorschlag des Vorstandes ohne Gegenstimme und ohne Stimmenthaltung angenommen.

Das heisst, dass wir ab dem 01.01.2008 unter dem neuen Namen:

«AJA, International Association of
Jumping riding Ambassadors»

aufzutreten und danach unsere Statuten, unsere Briefschaften, unsere Kommunikationsmittel, unsere Reglemente, unser Internet-Auftritt, unser Merchandising-Sortiment etc. Schritt für Schritt anpassen. Ebenso nehmen wir sofort den Kontakt mit der FEI auf. Als erste Massnahme erhält ihr den vorläufig definitiven Turnierkalender 2008 mit neuem Titel (siehe Beilage 2).

Willkommen in der Ambassador Class!

Wir wünschen euch allen frohe Weihnachten und ein erfolgreiches Neues Jahr 2008 als Ambassadors of Jumping riding.

Für den Vorstand

Hans Peter Vogelsanger (Präsident) und Herbert Seiler (Vize-Präsident, Technischer Direktor)